
6 Pièces

142 m²

Réf. DLGCMV1386

695 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le  groupe  Berti  and  Sons  vous  propose  à  la  vente  cette  maison  des

années  80,  située  dans  un  quartier  résidentiel  très  recherché  de

Mandelieu. Au calme, elle bénéficie d'une belle vue dégagée sur la mer

et  les  collines,  avec  une  exposition  sud-est  idéale.  La  propriété  offre

une surface de 142 m² (loi Carrez) et 165 m² habitables, répartis entre

une  maison  principale  et  une  dépendance  entièrement  rénovée.  La

maison  principale,  à  rafraîchir,  dispose  d'un  fort  potentiel  :  véranda

fermée,  double  séjour  avec  cheminée,  cuisine  indépendante,  cellier,

WC, et à l'étage trois chambres, une salle de ...

The  Berti  and  Sons  group  offers  for  sale  this  1980s  house,  located  in  a  highly

sought-after  residential  area  of  Mandelieu.  This  quiet  property  boasts  beautiful

unobstructed views of the sea and hills, with an ideal south-eastern exposure. The

property  offers  142  sqm  (Carrez  law)  and  165  sqm  of  living  space,  divided

between a main house and a fully renovated outbuilding. The main house, in need

of renovation, has great potential: an enclosed veranda, a double living room with a

fireplace, a separate kitchen, a pantry, and a toilet, and upstairs, three bedrooms, a

bathroom, and a second toilet. ...

BERTI AND SONS

251 avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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